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Antwort der Landesregierung auf eine Kleine Anfrage zur schrift-
lichen Beantwortung 
 
 
 
 
Abgeordneter Hans-Jörg Krause (DIE LINKE) 
 
 
Blühstreifen 
 
Kleine Anfrage - KA 6/7062 
 
 
Antwort der Landesregierung 
erstellt vom Ministerium für Landwirtschaft und Umwelt 
 
1. Mit welchem finanziellen Umfang wurde das Anlegen von Blühstreifen 

durch das Land gefördert? 
 
Bisher wurden keine Fördermittel ausgereicht, die erste Zahlung ist für Oktober 
2011 vorgesehen. 

 
2.  Für wie viele Kilometer bzw. Hektar wurden für 2011 in welcher Höhe För-

dermittel für das Anlegen von Blühstreifen 
 

a) beantragt und 
b) bewilligt? 
 
In 2011 wurde die Förderung von ca. 1.116 ha Blühstreifen beantragt und bewil-
ligt. Dies entspricht einem Finanzumfang von jährlich ca. 825.890 €. 

 
3. Wie viele Anträge mit welchem finanziellen Volumen werden noch bear-

beitet? 
 
Derzeit befinden sich 140 Auszahlungsanträge aus 2011 aus dem Erstantrags-
jahr 2010 (siehe Frage 1) mit einem Umfang von ca. 975.331 € in der Bearbei-
tung. 

 


